

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : les Panthères à Bongoville depuis hier

Willy NDONG
Franceville/Gabon

EN regroupement à Paris (France) depuis le 7 juin 2023, les Panthères du Gabon, dans la perspective du match Gabon-République démocratique du Congo (RDC) prévu le 18 juin prochain à Franceville, et comptant pour l'avant-dernière des qualifications pour la Coupe d'Afrique des nations 2023, sont arrivées hier à Franceville à bord d'un Boeing 737-500 VIP de la compagnie Sky Luxe Aviation, affrété par l'État gabonais.

Au complet – Denis Bouanga et Serge Martinsson Ngouali ayant rejoint le groupe mardi soir à Paris – la sélection nationale a retrouvé en début de soirée son

antre de Bongoville. Dans cette ville du sud-est du Gabon, les Panthères vont poursuivre la seconde phase de leur préparation. Concentration, discipline et abnégation, voilà l'état d'esprit qui a animé les joueurs de la sélection lors de la session préparatoire en terre française. Au pays, c'est également cet état d'esprit qui est attendu.

Aujourd'hui, dans le stade de Bongoville, Patrice Neveu et l'ensemble de son staff vont accélérer le travail avec notamment l'intégration des deux derniers arrivants.

Le technicien français devrait dessiner dans les tout prochains jours son schéma tactique et les hommes qui affronteront ce dimanche les Léopards de la RDC.



Photo: DR/L'Union

Aubameyang, Poko, Palun, Lemina et les Panthères vont poursuivre à Bongoville leur préparation.

Judo : six Panthères à la poursuite du rêve olympique

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LES championnats du monde 2023 à Doha (Qatar) ne leur ayant pas permis d'arracher le moindre point pour améliorer leurs positions au classement planétaire, c'est vers les deux rendez-vous continentaux immédiats que vont se tourner les six athlètes gabonais les mieux cotés.

Avec chez les dames Virginia Aymard (moins 48 kg) et Ursula Karene Agono Wora (-78 kg) et du côté hommes : Fernand Nkero (-66 kg), Térance Junior Kouamba Poutoukou (-81 kg), Paul Kibikai (-90 kg) et Luc Manogho (-100 kg).

Un premier rendez-vous à Abidjan (Côte d'Ivoire) où, lors de l'Open éponyme que va abriter le Palais des sports de Treichville (du 17 au 18 juin 2023), ils seront parmi les 175 prétendants représentant 26 nations en lice. Sous la tutelle de la Fédération internationale de judo qui chapeaute ce tournoi qui va se disputer dans la foulée des championnats d'Afrique des nations cadets et juniors, où le Gabon



Photo: DR/L'Union

Médaillé d'or à l'Open de Luanda, Fernand Nkero sera attendu à Abidjan comme à Niamey.

ne sera malheureusement pas représenté.

Il en sera probablement de même pour cette compétition des jeunes qui fera également étape à Niamey (Niger), avant la deuxième opportunité (les 24 et 25 juin 2023) de points pour les six "Panthères" participant à la course aux sésames pour les Jeux olympiques "Paris 2024". Pour un challenge octroyant cette fois le double de points (50 x 2) à chaque vainqueur par rapport à celui de la capitale ivoirienne et qui devrait être encore plus relevé, malgré un nombre annoncé moindre de combattants (121) et pays (24).

Mercato : Boupendza aux États-Unis pour ouvrir le chapitre FC Cincinnati et MLS

PSNB
Libreville/Gabon

AARON Boupendza, qui évoluait dans le club saoudien d'Al Shabab, va poursuivre sa carrière aux États-Unis sous la tunique du FC Cincinnati, franchise membre de la Major League Soccer (MLS). L'information a été rendue publique mardi par plusieurs médias.

Au sortir de la confrontation entre le Gabon et la RD Congo, ce dimanche 18 juin à Franceville, dans le cadre de la 5e journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2023, l'attaquant gabonais va ainsi traverser l'Océan atlantique et ouvrir un nouveau chapitre de sa carrière, après ses débuts au Gabon et des passages par la France, le Portugal, la Turquie, le Qatar et l'Arabie saoudite. Un parcours de globe-trotter que le club de la ville de l'Ohio voudrait stabiliser, en lui offrant un contrat d'une durée de deux ans et autant en option.



Photo: DR/L'Union

Après le championnat saoudien, Aaron Boupendza va évoluer aux États-Unis au MLS avec le FC Cincinnati.

Géné par des blessures pour son unique saison en terre saoudienne, Boupendza est tout de même parvenu à réaliser quelques coups d'éclat. Notamment un quadruplé lors de la dernière journée de la Saudi Pro League, sous les couleurs d'un club qu'il va quitter sur un bilan honorable de 11 buts et 3 passes décisives en 17 matchs disputés.

Boupendza va donc devenir le deuxième Gabonais à évoluer au pays de l'Oncle Sam. Où l'a précédé la saison écoulée un Denis Bouanga rapidement devenu un joueur phare du Los Angeles FC. Avant de voir peut-être un troisième leur emboîter le pas. En l'occurrence Pierre-Emerick Aubameyang, courtisé entre autres par des clubs nord-américains.